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Fieles no fallaron en fiesta 
de Virgen de la Candelaria 
La actividad se llevó a cabo en San Pedro de la Paz, donde llegaron más de 2 mil 500 visitantes. 

Cristian Aguayo Venegas 
cronicaWestrellaconce 

ientos de fieles se Corso estedo: 
imingo en San Pedro 

dela Paz para la festividad 
de la Virgen de la Candela- 

ria, una de las tradiciones 
religiosas más importan- 
tes del país. La jornada es- 
tuvo marcada por proce- 
siones, misas y expresio- 
nes de devoción que reu- 
nnieron a peregrinos de dis- 
tintas localidades. 

La celebración contó 
con varias misas, la última 
deellas presidida por el ar- 
zobispo Sergio Pérez de Ar- 
ce. Posteriormente, una 
multitudinaria procesión 
recorrió las calles, en un 
ambiente de fe y emoción. 

Bernardo Álvarez, obis- 
poauxiliar de Concepción, 
expresó que “estamos aquí 
enel campo deoración del 
santuario de Nuestra Se- 

ñora de la Candelaria. Re- 
cientemente hemos colo- 

cado la imagen procesio- 

nal queva aacompañaren 
las misas de la tarde”. 

“Ha habido una gran 
concurrencia, estaba muy 
lleno. Y damos gracias a 
Dios por la oportunidad 
que nos regala celebrar es- 
te 2 de febrero. Además, 

en el año jubilar, 2025, y 
providencialmente tam- 

  

     
  

bién ha tocado un día do- 
'mingo. Así que ha habido 
mayores oportunidades 
de poder estar aquí por 
parte de todos nuestros 
fieles y devotos de la Vir- 
gen”, añadió, indicando 
que “la fiesta de la presen- 
tación del Señor es una 
oportunidad en la cual 
nos vincula a esta peregri- 
nación que Él mismo hizo 
junto a sus padres María y 
José hacia el templo”. 

Marta Calderón, feli- 

gresa sampedrina, comen- 
tó que “venimos cada año 

aagradecer y pedir su pro- 
tección. Es una tradición LA PROCESIÓN SE LLEVÓ A CABO CON TRANQUILIDAD Y CANTICOS, 

personas llegaron has- 
ta el Santuario para ce- 
lebrar a la Virgen de la 
Candelaria. 

que llevamos en la familia 
por generaciones, gracias 
a miabuela”. 

Otro de los asistentes, 

Juan Monsalves, expresó 
que “cada vez que vengo, 
siento una paz enorme. La 
Virgen dela Candelaria ha 
sido mi guía en momentos 
difíciles, y esta es mi forma 
de agradecerle. Espero se- 
guir con salud para visitar- 
la también el próximo 
año”. 

Patricia Godoy, feligre- 
sa tomecina sostuvo que 
“viajé temprano para estar 
aquí. No importa la levan- 
tada temprano, porque lo 
quesesiente al estar en es- 

ta procesión es hermoso. 
Es como si la Virgen nos 

abrazara con su luz. Ha si- 
do mi guía desde hace 

años, y antes por trabajo 
no había podido venir. 

Ahorasíse pudo”. “Estuvo 
muy bonita la procesión, 
había mucha gente. Me 
alegra que sigan acompa- 
ñando a nuestra Virgen”, 
Cerró.   

CEDIDA, 

  

LIMPIEZA Y SEGURIDAD, 

Penco inicia retiro de 
autos abandonados 
en calles de la comuna 

La Municipalidad de 
Penco, en colaboración 
con Carabineros, inició un 
operativo pararetirar 
vehículos en condición de 
abandonoen diversas ca- 
llesdelacomuna. En esta 
primera etapa, seremo- 
vieron cinco automóviles 
quelllevaban más de un 
añoestacionados en la 
Plaza Los Conquistadores, 
todosellos involucrados 
en procedimientos poli- 
ciales previos. El alcalde 
Rodrigo Vera destacó que 
“hemos dado un paso im- 
portanteenla recupera- 
ción de los espacios públi- 
os de Penco coneel retiro 
devehículos enestado de 
abandono, gracias alapo- 
yo delas grúas dela Ruta 
Interportuaria. Estos au- 
tomóviles, además de ge- 
nerar un impacto visual 
negativo, afectan la segu- 
ridad yla movilidad de 
nuestros vecinos” indicó. 
La municipalidad hizo un 
llamado los vecinos aco- 
laboraren este proceso, 
informando sobre vehícu- 
losenaparente estado de 
abandono. 

  

Lista unión entre puente ferroviario 
y túnel: prueba sería a mitad de año 
Como un hito para la re- 
gión calificaron el delega- 
do presidencial del Bio- 

bío, Eduardo Pacheco, y el 
seremi de Transporte, Pa- 
tricio Fierro, la instala- 
ción de la última viga, de 
44 metros de largo y 8,3 
de ancho, que terminó 
por unir al nuevo Puente 
Ferroviario con el túnel 
en el cerro Chepe. La colo- 
cación se llevó a cabo la 
madrugada de ayer, mar- 

cando un avance impor- 
tante para la conectividad 
de la región tanto en el 
transporte de pasajeros 
comoenel de carga. 
“Esta es una obra que nos 

tiene que llenar de orgu- 
llo como habitantes de la 
región del Biobío. Tenía- 
mos un puente ya cente- 
nario que hoy vaa dar pa- 
so a esta obra de ingenie- 
ría maravillosa que ha es- 
tado llevando la Empresa 

de Ferrocarriles del Esta- 
do”, sostuvo Pacheco enel 
lugar, detallando los bene- 
ficios quesignificará la in- 
fraestructura para la re- 
gión, al permitir aumen- 

tarla capacidad de despla- 
zamiento sobre el río Bio- 
bío tanto de trenes de pa- 
sajeros como de carga. 
“Va a poder pasar el Bio- 
trén a 100 km/h, los trenes 

de carga a65 km/h, se van 
apodersumar más trenes 

al servicio de pasajeros, el 
beneficio y el bienestar 
para las comunas al sur 
del Biobío es tremendo”, 
destacó la autoridad. 

“Esperamos quea fines de 

este 2025 tengamos ya en- 
tregado el Puente Ferro- 

viario, y por ahí entre ju- 
nio y agosto vendrá una 

primera prueba operacio- 
nal, con el desplazamiento 
de un tren por este puen- 
te”, añadió. AYER SE INSTALÓ LA ÚLTIMA VIGA DEL NUEVO PUENTE FERROVIARIO.  
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